

# 朝が来る

第1号 名古屋市立本地丘小学校



HPは  
こちら

## 令和7年度スローガン

### 「やってみよう もっとやってみよう 本地ファミリー」



今年度も、子どもたちと教職員、さらには保護者や地域の方と一緒にあって取り組みたいという思いから昨年度と同様のスローガンを設定しました。

スローガンには次のような思いが込められています。

「やっいいい?」「どういこと?」「できない。」そんな言葉をよく耳にします。難しい場面に直面したとき、すぐに誰かを頼りたくなるけれど、とにかくまずは自分の力で「やってみよう」それができたら、よりかしこくなるために「もっとやってみよう」この言葉を合言葉に日々の学習や生活に取り組んでいこうと思います。

人数が少ない学校だからこそ、子ども・保護者・地域・教職員が一丸となって同じ方向を向いていけるように、「本地ファミリー」という言葉にして表しました。

今年度も教職員一丸となつて児童の指導に当たってまいります。保護者や地域の皆様におかれましても、ご協力をお願いいたします。

#### 【令和7年度 本地丘小学校教職員紹介】



#### 【本地丘小を去られた教職員の方々】



今まで、ありがとうございました